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第１２回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２８年１２月２６日（月） 午後２時 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 縣  和 彦 

 学 校 教 育 課 長 勝 野 太 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 中 沢 俊 晴 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

 

 

 

≪開会 午後２時００分≫ 

藤井委員長 全員お揃いですので、ただいまより第１２回教育委員会を開会す

る。 

はじめに会議録の承認について、第１１回教育委員会定例会の会

議録について、事前に配布され、既に確認いただいていると思われ

るが、承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは、会議録を回すので、署名をお願いする。 

続いて、教育長報告に入る。なお、教育長報告の４については、

特定の個人に関する情報が含まる案件である。 

ついては非公開で審議することが適当と思うが、御異議はないか。 

〔全委員「承認」〕 

ご異議なしと認め、教育長報告のうち、４の学校における事件事

故等については、全ての審議終了後に、非公開で行うこととする。 

それでは、教育長報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 
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（１ 諸会議等報告） 

（２ 山岳博物館のライチョウが逃げた事故の経過について） 

（３ 12 月定例市議会一般質問） 

藤井委員長 只今の教育長報告について、質問等あるか。 

黒田委員 ライチョウの逃げた件で、テレビ報道の映像を見ると、逃げ出し

た排煙窓のところをテープで止めてあったが、今もあの状態か。 

鳥羽山岳博物館長 日本動物園水族館協会のライチョウのプロジェクトチームリーダ

ーが１２月１１日に見えられて、その時の指導で板を張ってある。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、次に報告事項に入る。報告第１３号 指定校変更及び

区域外就学の承認について、説明をお願いする。 

勝野学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

藤井委員長 只今の報告について、質問等あるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、本日付で承認する。 

次に連絡事項に入る。はじめに、第三回 第２の奥原希望発掘プ

ロジェクトについて説明をお願いする。 

縣教育次長 （資料に基づき説明。） 

藤井委員長 只今の説明について、何か質問等あるか。 

仲原委員 観覧は自由にできるのか。 

縣教育次長 自由に観覧できる。 

仲原委員 発掘プロジェクトということで、レベルの高い子が参加すると聞

いて、大町キッズの子たちなどは敬遠して、大町の子の参加が少な

いようなので、次回以降も開催するようであれば、多くの子が参加

できる内容にしていただきたい。 

縣教育次長 内容は、講師による技術講習等を行うもので、レベルの高い子を

対象としているわけではなく、地元の皆さんに多く参加していただ

けるよう、参加費についても市内の方々は安くし、告知もしていた

が、レベルの高い子が参加するするというような内容だと勘違いさ

れたのではないか。 

黒田委員 主にどこから来られるのか。 

縣教育次長 全国各地から参加があり、大町の子は数名である。 

藤井委員長 その他よろしいか。 

それでは次の人権教育講演会（歴史講演会）について、説明をお

願いする。 

竹内生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

藤井委員長 説明が終わった。質問等あるか。 

よろしいか。 

続いて当面する日程についてお願いする。、 

三原庶務係長 （資料に基づき説明。） 
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 〔平成２９年２月定例会開催日及び当面する日程の役割について

調整〕 

藤井委員長 ２月の定例会は、２月１０日金曜日、午後２時からでよろしいか。 

〔全委員「了承」〕 

その他、全体を通して何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、以上で公開による審議は終了し、これから非公開の審

議に入る 

≪閉会 午後３時００分≫ 


